



Noël 2008 est présent à Koh Samui avec des décorations, sapins et lumières en divers endroits de l'île, en particulier à l'IT complex de Lamai avec son grand sapin illuminé, devant les grands magasins et quelques grands hôtels et resorts.

Tout cela donne à Koh Samui un air de fête de fin d'année. Etant une fête catholique, Noël n'est pas fêté en Thaïlande. Néanmoins, principalement à Bangkok et dans les lieux les plus touristiques du pays, des décorations et illuminations ornent les grands magasins et les lieux publics pour les fêtes de fin d'année. A Koh Samui, comme chaque année, certains font des efforts particuliers de décoration pour rappeler Noël aux touristes en vacances sur l'île et aux résidents. Joyeux Noël.

